

locale

Daniel Mercadier, médaillé de la jeunesse et des sports



Daniel Mercadier est tombé jeune dans la marmite des «accros de sports». Dès sa plus jeune enfance, il a pratiqué le football, pendant plus de 30 ans comme joueur et ensuite comme dirigeant et président. Dans le même temps, il est un membre hyper actif du célèbre Moto club de Laguépie, depuis 26 ans. Il a créé sur section omnisports et il faut aussi ajouter à ce jour 50 ans de pétanque à son club de la Pétanque guépienne: il est responsable de l'équipe régionale Occitanie et aussi arbitre régional de pétanque. Pour tous ces titres il a reçu des mains de C. Fabre, adjoint, la médaille de bronze de la jeunesse et des sports.

Félicitations Daniel

JEAN CLAUDE DESFARGES

